



Con la entrega del premio Abraham Portuondo Larrasagui, por la obra de la vida, otorgado al destacado y reconocido periodista Ricardo Gual Hernández, del sistema informativo de la televisión holguinera, concluyó la jornada por el Día de la prensa cubana en este territorio, en ocasión de conmemorarse el aniversario 132 de la primera salida del periódico Patria, este 14 de marzo.

En el parque José Martí, de la capital provincial, en acto solemne, de manos de las máximas autoridades del Partido y Gobierno en la provincia, Gual Hernández acogió el significativo reconocimiento a su fecunda trayectoria, testigo de los momentos más importantes de la vida política, económica y social de la provincia durante 40 años de labor periodística, esa que, según sus propias palabras, tiene que ser reflejo del pueblo.

"Este premio es de los verdaderos revolucionarios que llevan la Patria en el corazón. Lo dedico a mis extintos padres, combatientes de la lucha insurreccional y a un símbolo de la televisión holguinera, María Cristina Rodríguez Castellano, formadora de generaciones de periodistas", expresó.

La cita propició también la entrega de la distinción Félix Elmusa a los periodistas Nelson Rodríguez Roque, corresponsal holguinero del

Reconoce a periodistas holguineros en cierre de la Jornada de la Prensa Cubana

- Última actualización: Viernes, 15 Marzo 2024 12:02

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 103

periódico Juventud Rebelde, y Celia Arévalo de la Peña, jefa del informativo del sistema radial de la provincia, así como a las trabajadoras de la prensa Lucía Bárbara Caraballo Pérez y Yolaine Álvarez González, galardón que confiere la Unión de Periodistas de Cuba a quienes cumplen cabalmente sus deberes y muestran una postura moral intachable.

De igual manera, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura aprovechó la ocasión para otorgar la medalla "Raúl Gómez García" a los periodistas Germán Veloz Placencia, presidente de la Upec en la provincia y Osvaldo Pérez Díaz, de Radio Angulo, por los años de servicio y los méritos acumulados durante este tiempo.

El momento fue oportuno para que, en nombre del gremio de la prensa holguinera, Veloz Placencia recibiera reconocimientos del Buró provincial del Partido, el Gobierno y el Ministerio del Interior, por la conmemorativa fecha, lo que motivó al representante de la Upec a reafirmar que "el periodismo es una de las armas que necesita la Revolución para mantenerse invicta".

Por su parte Osvaldo Pérez en nombre de los condecorados manifestó: "En este día especial, en momentos difíciles que vive el país, al lado de la estatua que perpetua la memoria del más universal de los cubanos, nuestro José Martí, recibir estos estímulos entraña un serio compromiso, para seguir haciendo el periodismo que se parezca cada vez más al pueblo, que nos escucha, lee o ve en la televisión.

Tomado de la web Periodico Ahora